
                                    

                                                                                       

1 

Gruppo	Consiliare	
Movimento	5	Stelle	

Firenze, 6 marzo 2024 
 

                                                                                     
                                                                                               Al Presidente del Consiglio Regionale 

                                                                                             della Toscana Dott. Antonio Mazzeo 

 

 

Interrogazione a risposta immediata ai sensi dell’art. 173 del Regolamento Interno del Consiglio 
Regionale 
 

Oggetto: “In merito alle frane che hanno bloccato la strada regionale 325 nella Val di Bisenzio” 

 

 

Premesso che: 
 

• Si apprende a mezzo stampa che da oramai 5 giorni nella Val di Bisenzio, la strada regionale 
325, a causa di una enorme frana, è rimasta bloccata isolando di fatto, circa 20.000 persone 
che vivono nell’area a nord di Prato. Vaiano Vernio e Cantagallo sono i paesi rimasti persino 
senza viveri fino a stamane quando, riaperta a flussi alterni si è potuta ripristinare parte della 
viabilità anche se ad oggi, l’unico mezzo utile per gli spostamenti dei lavoratori e studenti è 
il treno, coadiuvato da bus alla stazione di Prato che portano gli studenti nelle scuole, con 
conseguente dilatazione del tempo solitamente impiegato, anche per l’afflusso straordinario 
di passeggeri. (Fonte: La Repubblica Firenze, 6 marzo 2024) 

 

Ricordato che: 

• Nella zona interessata dalle frane vi sono alcune delle tintorie più importanti d’Italia e con il 

blocco della strada si mette in crisi il settore tessile di Prato, Biella, dell’Umbria e del Veneto, 

inoltre circa 1100 attività manifatturiere, artigianali e commerciali sono state e saranno forte-

mente penalizzate dal blocco dell’unico collegamento rapido utile per il normale svolgimento 

delle loro attività. 

 
 

Considerato che: 

• “Fin dal primo giorno il sindaco di Vaiano, Primo Bosi, aveva messo l’accento sul sistema di 

soccorso, «perché se uno si sente male qui non può andare all’ospedale di Prato passando 
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dal Mugello». Vi è quindi anche un importante rischio per la salute di tutti gli abitanti tagliati 

fuori dalla frana. 

• La competenza sulla 325 è della Regione e la manutenzione spetta alla Provincia. 

 

 
Tutto ciò premesso e considerato, la sottoscritta Consigliera Regionale, 

 

Interroga il Presidente e la Giunta Regionale per sapere: 

           

-    Quali sono i tempi e le soluzioni previste per il ripristino e la messa in sicurezza della 

strada regionale 325. 

                                                                                                    
        La Consigliera Regionale 
        Silvia Noferi 
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